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Top 1   Begrüßung & Formelles  
 
Kreisfachwart Frank Räther eröffnet die Sitzung um 18:05 Uhr und begrüßt die 
anwesenden Vereinsvertreter.  
 
Top 2  Feststellung der Stimmberechtigung 
 
Zurzeit sind 31 Stimmen aus 11 Vereinen anwesend. 
 
Top 3  Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die in der Einladung vorgeschlagene Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
Top 4  Wahl einer Protokollführerin/ eines Protokollführers 
 
Ralf von Gratowski erklärt sich bereit das Protokoll zu führen. Weitere Vorschläge 
liegen nicht vor, die Wahl erfolgt einstimmig. 
 
Top 5  Genehmigung des Protokoll aus 2014 
 
Das Protokoll aus 2014 wurde beim NWJV veröffentlicht und zur Info per Mail 
versendet. Wortmeldungen, Änderungs- oder Ergänzungswünsche dazu liegen nicht 
vor. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 
Top 6  Berichte 

 
a) Kreisfachwarte 

 
  Der Bericht liegt schriftlich vor, siehe Anlage. 
 

b) Kreiskampfrichterreferentin 
    
   Der Bericht liegt schriftlich vor, siehe Anlage. 
 
Top 7  Aussprache zu den Berichten 
 

Das im Berichtszeitraum durchgeführte Frauen – Randori wurde gut 
angenommen und soll wiederholt werden. 
 
Die Terminfülle im NWJV – Terminkalender macht die Ausrichtung 
weiterer Maßnahmen schwierig. 
 

Top 8  Wahl einer Versammlungsleiterin/ eines Versammlungsleiters 
 

Uwe Helmich wird vorgeschlagen und bei eigener Enthaltung ohne 
Gegenstimme gewählt. Er nimmt die Wahl an und übernimmt die 
Leitung der Versammlung. 
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Top 9  Entlastung der Kreisleitung 
 

Uwe Helmich nimmt den Vorschlag der Versammlung auf „en-bloc“-
Entlastung der Kreisleitung auf, die Versammlung ist einstimmig dafür. 
Er bedankt sich im Namen aller für die geleistet Arbeit, die Entlastung 
der Kreisleitung erfolgt einstimmig.  

 
Top 10 Wahlen 
 

a) Kreisfachwart 
 

Frank Räther wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Weitere Vorschläge 
liegen nicht vor. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
b) Stellvertretender Kreisfachwart 
 
Jörg Schönfeld wird zur Wiederwahl vorgeschlagen. Weitere 
Vorschläge liegen nicht vor. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 
 

Top 11  Ort und Termin nächste Kreisversammlung 
 
   Die nächste Kreisversammlung wird auf Donnerstag, den 8.09.2016 um   
   18:00 Uhr im Sportzentrum TSC Eintracht in Dortmund terminiert. 
 
Top 12  Vergabe von Meisterschaften und Turnieren 2016 
 
   03.07.16 KEM Frauen/ Männer (ohne Qualifikation)                       
     JC Hamm – Pelkum 
     (gemeinsam mit dem Hammer Turn- und Spielfest) 
 
Top 13  Verschiedenes  
 

Ehrung verdienter Judoka 
 

   Von denen im vergangenen Jahr zur Ehrung vorgeschlagenen   
   Personen wurden lediglich drei Ehrungen vom NWJV auf den Weg  
   gebracht. Die Kreisleitung erhält den Auftrag die bereits vorhandene  
   Liste weiterzugeben und die enthaltenen Personen zur Ehrung  
   vorschlagen. Die gesamte Liste ist diesem Protokoll als Anhang  
   beigefügt. 
 
Die Kreisleitung schließt die Versammlung um 18:37 Uhr. 
 
 
Ralf von Gratowski 
- Protokollführer – 
 



Bericht Kreisfachwart / in für 2014 / 2015 

Wir haben im Jahr 2014 / 2015 beim JC Holzwickede 1 Kreisrandori 

und ein Kreisrandori beim 1. JJJC Dortmund durchgeführt. Beide 

waren sehr gut besucht. Wir möchten im Jahr 2015  noch ein 

Kreisrandori für den Kreis Unna Hamm Dortmund durchführen, das 

dann auch Kreis übergreifend sein soll, hier hat sich der SV Derne 

schon als Ausrichter beworben. 

Am 21.06.2015 haben wurde die „Ersatz Kreiseinzelmeisterschaft“ 

Männer und Frauen durchgeführt. Die Beteiligung war 

durchschnittlich, hier würden wir uns freuen, wenn die Beteiligung im 

Jahr 2016 größer wäre. 

Wir haben an der Sportrefferrententagung in Köln teilgenommen, so 

wie unseren Kreis bei der Bezirksversammlung in Hagen vertreten. 

Schwerpunkte waren bei den Sitzungen, die zurückgehenden 

Teilnehmerzahlen auf den Turnieren, die man versucht aufzufangen.  

Ein anderer Schwerpunkt war auch die neue geplante Ligastruktur, 

die beim nächsten NWJV Verbandstag in 2016 für 2017 beschlossen 

werden soll. 

Alle anderen Themen können auf den NWJV Seiten nachgelesen 

werden. 

Die gestellten Anträge für die Ehrennadeln und Urkunden (aus 2013), 

sind im Jahr 2015 genehmigt worden. Hier wurden von den 

vorgeschlagenen Personen, Ilse Lehning, Heike Tatsch und Rolf 

Heimann mit der Ehrenurkunde ausgezeichnet. Alle anderen sollten 

wir nach dieser Versammlung erneut vorschlagen und hoffen das 

diese angenommen werden. 

Für den Kreis Dortmund habe ich als Fachschaftsvorsitzender im 

Bereich Judo an den Sitzungen beim SSB teilgenommen. Hier würde 



ich mir wünschen, wenn es Probleme mit dem SSB gibt, das die 

Dortmunder Vereine mich anschreiben, damit ich diese Probleme mit 

auf die Sitzungen nehmen kann bzw. die Vereine unterstützen kann. 

Auf Wunsch des NWJV habe ich als Kreisfachwart im Mai 2015 mit Kai 

Kirbschus an einer Dortmunder Schule, einen Lehrgang für die Lehrer 

durchgeführt. Hier haben wir den Lehrern einen Einblick in das Judo 

gezeigt und ihnen Hilfe für den Sportunterricht an die Hand gegeben. 

Ebenso haben wir beim SSB den Kindergärten in Dortmund das 

Konzept der 5 - 7 Jährigen vorgestellt. 

Unsere Kreisfachwartin hat zusammen mit der Bezirksfachwartin, 

Amazonenrandori in Lünen durchgeführt, dieses soll evtl. noch dieses 

Jahr nochmals durchgeführt werden. 
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